



Das Kopfzerbrechen der letzten Wochen soll ein Ende haben! Das Rätsel, das Ihnen Ihr Besuch in der Bar am 10. Februar aufgegeben hat, wird gelöst werden. Sie werden erfahren, welche Personen verheiratet waren und welche nicht. Sie hätten nach dem Kalender sehen sollen, der dort allen sichtbar hing. Die Zehn des Datums war die Zauberformel, die die Ehepaare zusammenführte. Alle die, deren Nummern nicht durch Addition mit einer anderen zehn ergaben, waren unverheiratet.

Also ist des Rätsels Lösung:

Verheiratet ist Nr. 1	mit Nr. 9
„ „ Nr. 2	„ Nr. 8
„ „ Nr. 3	„ Nr. 7
„ „ Nr. 4	„ Nr. 6